

## EDITORIAL

## Sigue el paro docente

**Urge encontrar un camino que permita a los profesores volver a las aulas con la certeza de que sus derechos serán respetados.**

La educación pública en La Serena atraviesa una crisis que ha alcanzado un punto crítico. La reciente propuesta de las autoridades locales, ofreciendo pagar el 60% de la deuda previsual de la Corporación Gabriel González Videla (CGGV) este año y el 40% restante en 2025, fue rechazada por los profesores, quienes llevan más de dos semanas en paralización. El conflicto, que afecta a cientos de docentes, se originó por una deuda que sigue sin resolverse, pese a las mesas técnicas encabezadas por el Colegio de Profesores, la Delegación Presidencial y la CGGV.

El rechazo a la propuesta es un llamado de atención para las autoridades. El pago parcial y aplazado no resuelve el problema de fondo: la dignidad del gremio docente. Los profesores,

que llevan años enfrentando precariedad, merecen una solución integral que aborde de manera definitiva las deudas acumuladas. Es momento de que el gobierno y la corporación municipal se comprometan a un diálogo real y efectivo (con fechas claras), que permita zanjar este conflicto de manera justa.

Además, no debemos olvidar el impacto en los estudiantes, quienes han visto interrumpidas sus clases en un contexto en que la educación ya ha sido profundamente afectada por la pandemia. Recuperar la normalidad debe ser una prioridad, pero no a costa de la dignidad de quienes sostienen el sistema educativo. Urge encontrar un camino que permita a los profesores volver a las aulas con la certeza de que sus derechos serán respetados.